



Le SYNERPA s'ouvre au parcours résidentiel de la personne âgée

Avec l'entrée des Résidences Services Séniors des groupes « Aegide Domitys », « les Essentielles » mais aussi celles de « Domusvi », le SYNERPA déjà le 1^{er} syndicat national des maisons de retraite privées, devient au 1^{er} juin 2013, le premier syndicat national des résidences services pour seniors.

Le SYNERPA pose ainsi les jalons du parcours résidentiel de la personne âgée et organise la filière pour coordonner l'accompagnement global et continu de la personne âgée.

- **Clarifier**, vis à vis des personnes âgées et des pouvoirs publics, les différentes offres existantes dans ce nouveau champ spécifique,
- **Faire connaître** cette nouvelle forme d'habitat avec services à destination de la personne âgée,
- **Faire reconnaître**, entre l'aide à domicile et la maison de retraite médicalisée, le nouveau champ original des Résidences Services Séniors, qui constituera bientôt, un métier et un secteur à part entière.

quel parcours pour la personne

13^e CONGRÈS DES MAISON



Dans le cadre de la future réforme de Michèle Delaunay, Ministre des personnes âgées et de l'autonomie, en vue de mieux adapter la France à son vieillissement, le SYNERPA proposera prochainement un projet de cahier des charges « Résidences Services Séniors » permettant de mieux appréhender cette nouvelle forme d'habitat avec services à destination des personnes âgées.